



7 Pièces

230 m²

Réf. 15332

2 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Cannes : située dans un quartier résidentiel au calme, belle villa récente de style contemporain avec une jolie vue mer composée de : entrée, vaste et lumineux séjour / salle à manger, cuisine américaine équipée, buanderie, 4 chambres dont 1 de plain pied et 3 salles de bains. Sous-sol de 55 m² avec salle de sport et rangements. Beau jardin en restanques de 1 600 m² avec piscine miroir, terrasses et terrain de boules. Parkings. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques

Close to Cannes : situated in a residential and quiet neighborhood, beautiful recently-built contemporary-style villa with a lovely sea view. The villa is composed of : entrance hall, vast and bright living area with living room, dining room and fully equipped, open-plan kitchen, laundry room, 4 bedrooms (including 1 on the ground floor) and 3 bathrooms. Basement of 55 m² with a fitness room and storage facilities. Beautiful garden with a mirror pool, large terraces and a boules court. Parking facilities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

